
И нформац ионное 
сообщение

О Пленуме Центрального 
Комитета Коммунистической 
парши Советского Союза

9 апреля 1971 года состоялся Пленум Централь- 
ного Комитета КПСС, избранного XXIV съездом 
Коммунистической партии Советского Союза.

Пленум единодушно избрал товарища Бреж нева 
JI. И. Генеральным секретарем ЦК КПСС.

Пленум избрал Политбюро ЦК КПСС в следую
щем составе: члены Политбюро товарищи Б реж 
нев Л . И . ,  Воронов Г. И., Гришин В. В., Кирилен
ко А. П., Косыгин А. Н., Кулаков Ф. Д., Кунаев 
Д. А., М азуров К. Т., Пельше А. Я., Подгорный 
Н. В., Полянский Д. С., Суслов М. А., Ш еленин 
А. Н., Ш елест П, Е., Щ ербицкий В. В.

Кандидаты в члены Политбюро товарищи Андро
пов Ю. В., Демичев П. Н „ М ашеров П. М.. М ж а
ванадзе В. П., Раш идов Ш . Р ., Устинов Д. Ф.

Секретарями ЦК КПСС избраны товарищи Б реж 
нев Л. И., Демичев П. Н „ Капитонов И. В., Кату
шев К. Ф., Кириленко А. П., Кулаков Ф. Д., Поно
марев Б. Н., Соломенцев М. С.. Суслов М. А., 
Устинов Д. Ф.

Пленум утвердил Председателем Комитета П ар
тийного Контроля при ЦК КПСС товарища П ель
ше А. Я. »

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

Орган Волгодонского горкома и Цимлянского райкома КПСС, Волгодонсного городского 
и Цимлянского районного Советов депутатов трудящихся Ростовской области.
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В Центральной 
Ревизионной 
Комиссии КПСС
9 апреля 1971 года со

стоялось заседание Цент
ральной Ревизионной Ко
миссии Коммунистиче
ской партии Советского 
Союза.

Центральная Ревизион
ная Комиссия избрала 
Председателем Комиссии 
товарища Сизова Г. Ф.

НАША БОЕВАЯ ПРОГРАММА!
Так говорят о регп^игЯх X XIV съ езда КПСС 
труженики Волгодонска и района

m ir
-левш ' пство
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Встреча делегата XXIV съезда КПСС 
Б. И. Головца с партийным активом Волгодонска.

В минувшее воскре
сенье наши зем ляки— де
легаты XXIV съезда
КПСС — прибыли из Мо
сквы в Ростов и разъеха
лись по домам.

Тепло встретили волго
донцы своего представи
теля на форуме коммунис 
тов — первого секретаря 
ГК КПСС Б. И. Головца. 
На собрании-встрече они 
рассказали о работе кол
лективов промышленных 
предприятий, строитель
н ы х ,  транспортных и дру
гих организаций Волго
донска в дни работы 
XXIV съезда КПСС.

— В дни работы партий 
ного съезда,— заявил h i 
собрании секретарь парт
кома лесоперевалочного 
комбината т. Чурадаев, 
— наш коллектив довел 
выработку древесностру
жечных плит до 140 ку
бометров в сутки и прак
тически вышел на рубеж 
50  тысяч кубометров в 
год при проектной мощ
ности 25 тысяч.

— Коллектив произвол

ства синтетических жир
ных кислот во время рабо 
ты XXIV съезда, два дня 
отработал на сэкономлен
ных сырье и материалах, 
— сообщил на собрании 
секретарь па р т б ю р о 
ПСЖ К т. С ергачев.— Хи
мики полны решимости 
не только выполнить, но 
й перевыполнить все 
предначертания партии.

От имени всех женщин 
Волгодонска заведующ ая 
горздравотделом т. Сама
рина вы сказала благодар
ность партии и правитель 
ству за ту  огромную за 
боту, которую они прояв
ляют к труженицам.

Делегат XXIV съезда 
КПСС Б. И. Головец по
делился с присутствовав
шими своими мыслями о 
работе партийного съезда. 
Отметил единство, при 
котором реш ались все 
вопросы. Обратил особое 
внимание на мобилизацию 
трудящ ихся на успешное 
решение задач, поставлен ' 
ных XXIV съездом КПСС.

ТРУДОВОЙ
ПОДЪЕМ
Оживленно было в этот 

день на площади перед 
главным корпусом Волго
донской ТЭЦ. Сюда на 
торжественный митинг, 
посвященный успешному 
заверш ен н ю  р а б о т ы  
XXIV съезда КПСС, со
брались энергетики пред
приятия. Выступивший 
на митинге директор 
*ГЭЦ В. Е. Михайлов 
сказал, что коллектив 
ТЭЦ, как свое кровное 
дело, воспринял планы 
партии. С особенным 
трудовым подъемом он 
начал первый год новой 
пятилетки. Квартальный 
план по выработке элект
роэнергии выполнил на 
120,8 процента, тепло- 
энергии — на 104, гене
раторного газа — на 104 
процента. Производитель
ность труда возросла на 
2,5 процента. Все домыс
лы людей направлены на 
то, чтобы приумножить 
достигнутые успехи в 
труде.

На митинге выступили 
машинист котла В. М. 
Лосев, машинист турбины 
Г. А. Терещенко, слесарь 
по ремонту оборудования 
А . Т. Чернышов и дру
гие.

ВЫПОЛНИМ С ЧЕСТЬЮ
Цех трубных заготовок 

«'Ю жтехмонтажа». Он до 
отказа заполнен рабочи
ми, инженерно-техниче
скими работниками и 
служащими Волгодонско 
го участка механизации 
строительства и участка 
«Ю жтехмонтаж». Здесь 
состоялся митинг, посвя
щенный окончанию рабо- 

XXIV съезда Ксаш у

кистической партии Со
ветского Союза.

Принята резолюция, в 
которой говорится: «Мы 
горячо одобряем полити
ческую линию и практи
ческую деятель н о с т ь  
Центрального Комитета 
КПСС и заверяем , что с 
честью выполним постав
ленные задачи».

По ш>руч«каю шзяти-

тивов резолюцию подпи
сали кузнец ВУМСа 
С. Н. Гладков, слесари- 
монтаж ники^ Е. В. Н аза
ров и И. В. Бочарников, 
заместитель секретаря 
партбюро А. И. Юрченко 
и партгрупорг А. В. Ж и
харев.

Н. САВОЩ ЕНКО, 
секретарь парткома 

строительных 
цргхвизмциЙ.

I I  О С Т А  I I  о;В Л  12I I I I  Е
XXIV съезда Коммунистической партии 

Советского Союза^по проекту Ц К  КП С С  
„Директивы XXIV съезда КП С С  
по пятилетнему плану развития 

народного хозяйства С С С Р
на 1971—1975 годы. и

Заслуш ав и обсудив доклад Предсе
дателя Совета Министров СССР това
рища Косыгина А. Н. о Директивах 
XXIV съезда КПСС по пятилетнему 
плану развития народного хозяйства 
СССР на 1971 — 1975 годы, XXIV 
съезд Коммунистической партии Совет
ского Союза постановляет: 
f утвердить Директивы по нятилетнему 
клану развития народного- хозяйства 
СССР на 1971 — 1975 годы.
. Совету Министров СССР на основе 

настоящих Директив обеспечить разра
ботку до 1 августа 1971 года плана раз
вития народного хозяйства СССР на 
1971 — 1975 годы, развернутого по го
дам пятилетки, по министерствам, ве
домствам и союзным республикам.

При разработке пятилетнего плана 
развития народного хозяйства СССР на

1971 — 1975 годы рассмотреть предло
жения, внесенные на XXIV съ езд е ' 
КПСС, на партийных съездах в респуб
ликах и конференциях в краях и обла
стях, в городах и районах, на собраниях 
первичных партийных организаций и на 
собраниях трудящихся, а такж е предло
жения, внесенные рабочими, колхозни
ками, специалистами и учеными.

Совету Министров СССР внести до 
1 сентября 1971 г. проект нового пяти
летнего плана на рассмотрение Верхов
ного Совета СССР.

XXIV съезд КПСС считает разработ
ку пятнлетнего плана развития народ
ного хозяйства важнейшей хозяйствен
но-политической задачей всех партий
ных, советских и хозяйственных орга
низаций.

B E  С Т И  
С
П О Л Е Й

НО ВЫ Е
ЗВЕН ЬЯ
В колхозе; «40 лет Ок

тября» создано три меха
низированных звена. Од
но из них, возглавляемое 
А. Савченко, будет вы ра
щ ивать на поливных 
землях кукурузу. З а  зве
ном закреплена техника, 
земля. Сейчас коллектив 
звена готовит почву под 
посев кукурузы.

Два других механизи
рованных звена, которы
ми руководят Н. Иванков 
и Н. Николаев, помимо 
кукурузы , будут возделы 
вать подсолнечник.

М. ЖИДКОВ, 
селькор.

Как только солнце подсушило почву, тракторист 
бригады №  2 овощесовхоза «Волгодонской» Вик
тор Зобов сразу же вывел свой агрегат в поле. На 
тракторе «Т-4» он чизелюет землю под посев ран
них колосовых и, как правило, перевыполняет зада
ние.

НА СНИМ КЕ: В. Зобов. ‘

С опережением графика
Весна принесла оживле 

ние на виноградные, план
тации Болыповского вин- 
совхоза. Десять пневмо
машин ведут открывку 
виноградных кустов. Р а
ботают они в две смены, 
ежедневно увеличивая 
площадь открытых кус
тов на 2 5 — 30 гектаров.

Под виноградниками в 
хозяйстве занято 400 
гектаров земли. Кусты 
открыты на 95 гектарах. 
Наивысшая сменная выра 
ботка на счету у механи
заторов И. Пилип у к, 
К. Михалищева и А. Му- 
ковода. При норме 1,2 
гектара они открывают

кусты на площади трех 
гектаров.

Все работы по открыв* 
ке кустов виноградари 
обязались заверш ить за 
12 дней.

Одновременно труж е
ники плантаций ведут ре
монт ш палеры. Иван Изе 
гов, работающий на ямо- 
буре, выполняет до двух 
норм за смену, а столбо- 
став Анатолий Смирнов 
при норме два гектара 
производит удаление пов
режденных и установку 
новых столбов на пло
щади пяти гектаров.

В. СТЕЦ, 
старший агроном.
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В ВОСЕМЬ 
РАЗ БОЛЬШЕ

Когда знакомишься с 
докладом Председателя 
Совета Министров СССР 
тов. А. Н. Косыгина о 
Директивах XXIV съезда 
КПСС по пятилетнему 
плану развития народно
го хозяйства СССР на 
1971 — 1975 годы, то 
перспективы развития 
всех отраслей ■ нашей 
страны не могут не вы зы 
вать чувства гордости и 
восхищения.

На примере нашего 
птицесовхо^а имени Ч ер
никова видно, какую ог
ромную заботу проявля
ют КПСС и Советское пра 
вительство о развитии 
сельского хозяйства.

Совхоз организован в 
1966 году, после XXIII 
съезда КПСС. Примитив
ные животноводческие 
помещ ения— вот, что нам 
досталось в наследство 
от бывшего хозяйства.

Птицеводы совхоза в 
первый 1966 организаци 
онный год должны были 
сдать миллион триста ты 
сяч яиц, а затем в каж 
дом следую щ ее году сда
вать государству два 
миллиона яиц.

Тогда ■ такие рубежи 
казались нам трудно до
стижимыми, но сейчас... 
В совхозе с первого года 
развернулось строитель
ство мощной птицефер
мы. Оно продолжается. 
Во многих птичниках про 
цессы производства меха 
низированы. Внедрено 
клеточное содержание 
кур-несушек, по-научно- 
му ведется уход за  ними 
и кормление. Закончено 
строительство санитарно- 
ветеринарного блока. В 
помещениях установлено 
новейшее оборудование.

Из года в год растет 
поголовье птичьего ста
да. Если в 1966 году бы
ло всего 10 тысяч кур-не
сушек, то в 1970 году их 
уже стало 60  тысяч. Р ас
тет и продуктивность. В 
первом году пятилеткй 
было получено от кури
цы-несушки по 142 яйца, 
а в 1970 году-—по 169.

Птицеводы за  пять не
полных лет сдали госу
дарству 24  миллиона 
яи ц — на четыре с лиш 
ним миллиона больше 
пятилетнего задания. 
Только за  1970 год мы 
отправили на заготови
тельные пункты восемь 
миллионов 225 ты сяч 
яиц, что почти . на два 
миллиона больше плана, 
и на 725 ты сяч больше 
обязательств. А  по срав
нению с 1966 годом про
изводство яиц увеличено 
в восемь раз. Хозяйство 
за пятилетку сдало око
ло пяти ты сяч центнеров 
птичьего мяса.

Сверх пятйлетнего з а 
дания государству сдано 
около 15 ты сяч центне
ров зерна, мяса, молока, 
овощей.

Соревнуясь в честь 
XXIV съезда КПСС, кол
лектив нашего хозяйства 
успешно справился с 
планом сдачи государст
ву животноводческой 

•(продукции, организован
но начал весенне-полевые 
работы. Мы полны реши
мости претворить в жизнь 
задачи, поставленн ы  е 
XXIV съездом . КПСг 
перед тружениками в де
вятой пятилетке.

А. НАГИБИН, 
председатель 

рабочкома.

НА КАЖДОМ РАБОЧЕМ МЕСТЕ
Несколько лет назад 

на передовых промышлен 
ных предприятиях Р ос
товской области развер
нулось движение завн ед  
рение в производство 
технико - экономических 
планов. Сразу ж е этот 
почин нашел широкую 
поддержку у  рабочих 
Волгодонского лесопере
валочного комб и н а т а .  
Вначале по-новому тру
дились коллективы цехов 
древесностр у  ж  е ч н ы  х 
плит и лесопильного. 
Четвертый год пошел с 

тех пор, как  была поддер 
ж ана эта инициатива. У 
нее появились многочис
ленные последователи. И 
с каж дым годом росло их 
число. Особенно примеча 
тельным в этом отнош е
нии является 1970 год, 
когда по сущ еству на каж  
дом рабочем месте был 
внедрен технико-экономи 
ческий план. Ш естьдесят 
бригад включились в 
борьбу за  повышение эф
фективности производст-

В этом важном деле 
участвовали 1024 рабо
чих и 116 инженерно- 
технических работников. 
Каждый рядовой труж е
ник и специалист прояви 
ли свою деловитость в 
изыскании дополнитель
ных резервов для сниже
ния себестоимости про
дукции, .повышения ее 
качества и надежности, 
рационального использо-

тировки древесины. Вы
ход продукции вырос, 
качество ее повысилось.

З а  год комбинат сверх 
плана дал 2959  кубомет
ров древесностружечных 
плит и 3088  кубометров 
пиломатериалов, в том 
числе на экспорт— 500 
кубометров.

Свой вклад в общий 
успех внесли и коллекти 
вы других производствен-

О рган и зац яя производства

ва.

вания рабочей силы и 
материальных ресурсов.

В цехе древесностру
жечных плит цель была 
достигнута за  счет эко
номного расходования 
сырья, электроэнергии, 
топлива, правильного при 
готовления раствора смо
лы и химикатов, улучше 
ния процесса сушки его в 
барабанах, а в лесопиль
ном— за счет подсорти
ровки материала, пра
вильной распиловки круг 
ляка, лучшей транспор-

ных участков. А  как из 
ручейков рождается мо
гучий поток, так  и из 
трудовых успехов отдель 
ных работников получает 
тя весомый результат. В 
прошлом году внедрение 
в производство технико- 
экономических планов по 
зволило сэкономить 189,7 
тысячи рублей.

Н ельзя -не сказать о 
тех, кто особенно настой
чиво потрудился, внес 
свой достойный вклад в 
трудовую победу коллек-

4
тива. В цехе древесно
стружечных плит лучшей 
признана смена мастера 
Д. П. Пятибратова, а в 
лесопильном —  с м е н а  
мастера А. П. Шубина.

Передовой опыт, накоп 
ленный в предыдущие 
годы, был поставлен на 
службу производству с 
первых дней нынешнего 
года. Нас радует то, что 
старт взят хороший. Об 
этом красноречивее всего 
свидетельствуют итоги) 
работы коллектива ком
бината за первый квар
тал 1971 года. Трехмесяч 
ный план по реализации 
товарной продукции был 
выполнен 23 марта на 
107,5 процента. З а  с ч е £  
лучш его использования 
резервов производства
было сэкономлено 30 ты 
сяч рублей. В первом го
ду новой пятилетки наши 
труженики стремятся
взять новые рубежи.

Т. БОРОДЕНКО,
4 начальник планового 

отдела комбината.

Рыбаки вышли в море
Цимлянское море еще ие очистилось ото Л>да. Но 

рыбаки колхоза «Путь Ленина» стремятся и в этих 
условиях вести отлов рыбы. Вот и сейчас они под 
руководством техника по добыче В. А. Игнатепко 
ведут промысел.

Здесь бригадир Александр . Николаевич Кузнецов, 
бывалый рыбак Иван Изотов'яч Зимин, молодые до
бытчики Семен Брудский, Николай Трембычев п дру: 
гие. Весенняя путина на водохранилище началась.

И пусть море в а тот день не порадовало рыбаков 
своими дарами, члены рыбоколхоза, возглавляемые 
председателем Н. Г. Коваленко, полны решимости не 
только выполнить, но и перевыполнить свои социали
стические обязательства. С незначительных уловов и 
складываются тонны готовой продукции, которая по
том пойдет к  народному столу.

В нынешнем году у  рыбаков колхоза большой объем 
работы. Они должны добыть рыбы на 189,5 тысячи 
рублей, что больше прошлогоднего на 47,5 тысячи 
рублей. Коллектив рассчитывает перевыполнить госу
дарственный план.

Н. МИТНИК,
I наш виешт, корр.

Хороший старт в пер
вом году пятилетки взяла 
прядильщица Цимлянской 
прядильно-ткацкой фаб
рики Людмила Рыгалова 
(на снимке). Молодая ра
ботница при норме 155  
сдает каждую смену по 
170 — 180 килограммов 
пряжи. Вся продукция, 
как  правило, высокого 
качества.

Свои знания Людмила 
повышает в текстильном 
техникуме. Комсомольцы 
цеха избрали ее своим 
вожаком.

Фото А . Б урдю гова .

ПГ А К  Л Ю Б О В Н О , уваж и- 
'  тел ьн о  н азы в а ю т его  в 

б р и гад е  д а ж е  те, кто  годится 
е м у  в отцы . У в аж аю т з а  н еу то 
м и м ость  в  тр у д е . З н аю т , к ак  
бы  т я ж е л о  ни  при ходи лось  тр а к  
то р и сту  и ли  д р у го м у  р аб очем у , 
к у д а  тр у д н ее  бри гад и ру . Л ю б ят 
:*а всегдаш н ю ю  готовность  п о 
м очь, з а  сп равед ли вость , а  ещ е 
—  з а  добрую  у л ы б к у  и  з а р а з и 
тел ьн ы й  см ех  в ответ н а  в е с е 
лую  ш утку .

Б р и га д е  А л е к с а н д р а  А н д р е 
е в и ч а  П р о воторова  (огород 
№  2  В олгодонского  овощ е-м о- 
лочн ого  совхоза) отведено  н ес 
к о льк о  д еся тк о в  гек тар о в  з е м 
ли. М ного над о  вн и м ан и я , сил  
сноровки , чтобы  о бработать  ее.

Твои товарищи

Андреевич
за с е я т ь  и вы р асти ть  вы соки й  
у р о ж ай . А  лю ди  подоб рали сь  
труд олю би вы е. В от у ж е  н е с 
к о л ь к о  л ет  п о д р я д  б р и гад а  
П р овоторова  д о б и вается  у сп е 
ха, за н и м а ет  в е д у щ е е  м есто  в 
совхозе  по сб о р у  овощ ей . И, 
конечно, н е м а л а я  д о л я  у сп е х а  
в этом  п р и н ад л еж и т  бри гади ру .

Я  н а ч а л а  эту  за м е т к у  об 
А л е к с а н д р е  А н д р е ев и ч е  со слов  
об у в а ж и те л ьн о м  отнош ении  к  
н ем у . Д обавлю , зд е с ь  ц ар и т  
а т м о с ф ер а  в заи м н о го  у в а ж е 

н и я . С толь  ж е  тепло , к а к  р аб о 
чие. са м  бр и гад и р  р а с с к а зы в а е т  
о своих раб очи х . П р о щ аяс ь  со 
м ной. А л е к с а н д р  А н д р ееви ч  
с к а зал ;

—  З н а е т е , у  н ас  вед ь  все хо 
рош о р аб отаю т...

А  п оговорить  н ам  уд ал о сь  
совсем  м ал о . Т р у д н о  вы крои ть  
и з его  раб очего  в р е м е н и  л и ш 
ние м и н уты  д л я  беседы .. Н и ч е
го уди ви тельн ого , в е д ь  А л е к 
сан д р  А н д р е ев и ч  П ровоторов 
п ри н ад л еж и т к  той  категори и  
лю дей , к оторы е в са м о за б в е н 
ном  тр у д е  ви д ят  свою  ж и зн е н 
ную  ц ел ь , свой  гл авн ы й  партий  
ны й долг.

Р . К Р И У Л Е В А .
С овхоз «В олгодонской» .

ф  С БО Л ЬШ И М  инте
ресом изучают труж ени
ки совхоза Отчетный до
клад ЦК КПСС, с кото
рым выступил Л. И. 
Бреж нев на XXIV съезде 
партии. Н а всех произ
водственных участках 
проводятся занятия по' 
детальному изучению до
клада.

С работниками адми
нистративно - у п р а в л е н 
ческого аппарата занятия 
проводит коммунист Со
болев, на производствен
ных участках — комму
нисты Любимый, К аза
ков, Бороздина, Пусто- 
вой и другие. Кроме то
го, для пропаганды этого 
важного политического
документа, партийный ко 
митет совхоза дополни
тельно утвердил 20 по
литинформаторов,^

•  В ДНИ ВЕСЕННЕЙ 
страды массово-полити
ческую работу среди тру 
жеников совхоза прово
дит большой отряд аги
таторов. Их в совхозе 45 
человек. Это, главным 
образом, коммунисты. 
Среди них К. П. Гвоздь, 
Н. В. Великанов, Р. В. 
Пустовал, А. Г. Пышнен 
ко — люди с солидным 
опытом работы.

Совхозных агитаторов 
можно видеть на всех 
производственных участ
ках. Они рассказываю т 
труженикам о работе 
XXIV съезда партии, о 
задачах1 по претворению 
в жизнь Директив съезда 
по новому пятилетнему 
плану.

•  АКТИ ВН О Е учас
тие в весенне-полевых 
работах принимают 26 
комсомольцев совхоза. 
По решению комитета 
ВЛКСМ создано шесть 
комсомольско - молодеж
ных агрегатов. Н а куль
тивации почвы отличных 
показателей достиг моло
дой механизатор Влади
мир Пилюгин. На тракто

%

ре «К 700» он за  смену 
прокульг '  ,,-чву
на 70 j O P  
ме 48 *
такж е ко.. j
дан Левчук, ; ~ ’ 1 ■ 
нов и другие.:

•  И З В Е С Т ! /> > 7 у  .й 
оне о в ц е в о д ,^ ^ я я о д и -  
тель механизированного 
звена Николай Ф роло
вич Романец за  успехи, 
достигнутые в социали
стическом . соревновании 
в честь XXIV съезда 
КПСС, награжден Почет
ной грамотой Ростовско
го обкома КПСС, облис
полкома и президиума 
областного совета проф
союзов.

Коллектив звена, воз
главляемого Н. Ф. Ро- 
манцом, в прошлом году 
настриг с каждой овцы 
почти по шесть килограм 
мов шерсти, обеспечил 
животным хорошую зи 
мовку. Сейчас в разгаре* 
окот овец. По предвари
тельным подсчетам, от 
каждых 100 овцематок 
получено по 120 ягнят.

ф  В П ЕРВОМ  кварта
л е  нынешнего года семь 
тружеников совхоза по
бывали в санаториях, че
ты ре— в домах отдыха, 
один —  в евпаторийском 
пансионате. Среди них — 
животновод Н. С. Ново
сельцев, кузнец Ф. И. 
Ярковский, ветеран сов
хоза Н. Т. Скакунов и 
другие.

Всего в этом году в 
здравницах страны побы
вает 28  человек.

#  НА ПОЛЕВОЙ стан 
второго отделения подве
дена высоковольтная ли
ния. Это позволит пол
ностью электрифициро
вать полевой стан и ток. 
До этого зерноочиститель 
ные и другие машины 
приводились в движение 
от моторов, работающих 
на жидком топливе.
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Для вас, труженики
I Е Н И Н I Щ

В докладе председателя Совета Министров 
СССР товарища А. Н. Косыгина по Директи
вам XXIV съезда КПСС по пятилетнему пла
ну развития народного хозяйства СССР на 
1971 — 1975 годы много внимания уделяется 

дальнейшему увеличению выпуска товаров 
потребления, развитию торговли. О том, что 
достигнуто в этой области за пятилетие и что 
предстоит сделать в новой пятилетке, расска
зывают заведующий торговым отделом Цим
лянского райпотребсоюза А. Ф. Фетисов и 
председатель Потаповского рабкоопа А. П. 
Семенкин.

копления, следили за со
блюдением правил совет
ской торговли.
, В районе действует 

школа продавцов. З а  пять 
лет она подготовила око
ло двухсот торговых р а 
ботников. Многие работ
ники учатся сейчас з а 
очно в институтах и тех
никумах. Больш ой груп
пе тружеников присвоено 
почетное звание ударни
ков коммунистического 
труда.

В канун нового года 
трем членам райпотребсо 
юза было присвоено зва
ние «Отличник советской 
потребительской коопера
ции». Это председатель 
райпотребсоюза И. Е. По
номарев. . председатель 
Ново-Цимлянского сельпо 
Г. А, Полякова и мастер 
Цимлянского хлебозавода 
Н. И. Ерофеева' '

С большем подъемом
начади '-'труженики коопе-

А. Ф. ФЕТИСОВ.
Цимлянский райпотреб 

союз четвертый, год рабо
тает Но новой системе 
планирования и экономи
ческого стимулирования. 
Прибыль за 1970 год до- 
* 1игла 585 тысяч рублей, 
что составило 125 про
центов к годовому плану.

Заметно повысился уро 
вень торговли на селе. В 
первую очередь это до
стигнуто за счет увеличе
ния торговых точек. За 
пятилетку построено 26 
магазинов, реконструиро
вано и переоборудовано 
23. Распахнули двери 

;же две новые столо- 
т ые. ресторан, кафе.

Примечательно, что все 
больший удельный вес в 
ассортименте товаров за
нимают продукты пита
ния е ы с ш н х  сортов, куль 
турно - бытовые товары. 
Если в 1965 году населе
ние. например, приобре, пс..ип.мср. 1 aicnnnn nuuiic
ло 350  телевизоров и 5 ^ / ^ щ и и  новую пятилетку, 
легковых двтомобиавй", План товарооборота пер-

197Г * — 1739 вых двух месяцев 1971I то в 
•'.'елеви'1 автомо-

1970
году составил более 23  
миллионов рублей по 
сравнению с 15 миллиона 
ми рублей в 1965 году.

Кооперация успешно 
ведет заготовки 18 видов 
сельскохозяйств е н н о й  
и* З'кции и сырья. Толь 

1970 году для про 
дажи населению было з а 
готовлено 10 .000  центне
ров овощей, 3200  цент
неров мяса, около четы
рех миллионов яиц и  мно
го других продуктов пита 
ния на сумму, превыш а
ющую три миллиона руб
лей.

В 1970 году в районе 
работали 142 лавочные 
комиссии, которые оказа 
ли большую практиче
скую помощь в выполне
нии плана товарооборота, 
кооперирования, паена-

года выполнен успенью 
В девятой пятилетке 

будет ускоренно разви
ваться строительство на 
селе. Улучшится ассорти
мент и качество продук
ции. Больш е будет про
даваться мяса, молока, 
яиц, культурно-бытовых 
товаров.

В центре Цимлянска 
откроется красавец-уни
вермаг на 40  рабочих 
мест. В ряде хозяйств 
появятся новые универ
маги, по с т р о е н н ы е  
по типовому проекту 
«Русь». Не забыты и ж и
тели небольших поселков, 
хуторов. Там предусмот
рено открывать новые 
уютные магазины на 2 — 
4 рабочих места.

А. П. СЕМ ЕНКИН.
За восьмую пятилетку 

' наш коллектив на 145 
процентов увеличил това
рооборот, перевыполнил

плановые задания по коо
перированию, ■ паенакопле 
нию, заготовкам, прибы
лям и другим видам дея
тельности. Значительно 
возросла продажа труж е
никам района хлебобулоч 
ных. кондитерских и 
швейных изделий, трико
тажа, мебели, мотоцик
лов, телевизоров, стираль 
ных машин и других това 
ров. В 1965 году, напри
мер, радиотоваров и те
левизоров было продано 
на 33 тысячи рублей, а 
в 1 9 7 0 — почти на 57 ты 
сяч рублей. З а  пятилетие 
на средства рабкоопа и 
совхозов было построено 
11 магазинов, из которых 
сем ь— типовых. Построен 
такж е большой склад 
продовольственных тора- 
ров.

В девятой пятилетке 
расширим связи с коопе
раторами других районов. 
Там будем закупать поль
зующиеся спросом това
ры. Дальнейшее развитие 
получит движение това
ров из магазина, в м ага
зин. В станице Каргаль- 
ской, на хуторах Козинка 
и Лесоводск реконструи
руем магазины. Это зна
чительно увеличит товаро 
оборот. Увеличим прода
ж у товаров по заказу. 
Уже сейчас практикуем 
продажу мебели с достав 
кой на дом в станицах 
Красный Яр и Старо-Со- 
леновской, а  в нынешнем 
году этот вид услуг рас
пространится такж е на 
жителей хутора Потапов.

Как и в прошлые годы, 
будем расш ирять тор
говлю непосредственно 
на животноводческих фор 
мах и полевых станах. В 
1970 году было сделано 
315 выездов, выполнено 
115 заказов населения. 
Только на фермах и ста
нах различных товаров 
продано на 56. тысяч 
рублей.

XXIV съезд партии по
таповские кооператоры 
встретили, как и обяза
лись, выполнением плана 
первого квартала по 
всем показателям. Впере
ди у нас большие задачи 
по обслуживанию сель
ских тружеников, удовлет 
ворению их спроса на то
вары, и мы их обязатель
но выполним.

Продукции 
будет больше
Воодушевленные ис

торическими решения- 
ями XXIV съезда 
КПСС, с удвоенной энер 
гней трудятся животно
воды Романовского ри- 
сосовхоза. Они наращи
вают производство ж и
вотноводческой продук
ции.

Трудовой накал на 
совхозных фермах н а
растает. ЗКнвотноводы- 
откормочники добива
ются новых успехов. 
А. П. Журавлев, М. А. 
Макаров и Л. И. Носн- 
кова откармливают 250 
голов молодняка круп
ного рогатого скота. 
При обязательстве 400 
граммов они обеспечи
ли среднесуточные при
весы  каждого животно- 
-го в трудный весенний 
период до 500 граммов.

А. РОМАНОВ, 
секретарь партбюро.

Валентина Антоновна Горячева (на снимке) — 
свинарка колхоза «Клич Ильича». В первом году 
девятой пятилетки она дала слово получить от каж
дой закрепленной за ней свиноматки не менее чем 
по 13 поросят. Первый тур опороса показал, хоро
шие результаты — получено по 9 ,4  поросенка на 
свиноматку. > ,

Фото А . Б урдю гова .

Дело государственное
Специальным поста

новлением правительства 
все хозрасчетные пред
приятия обязаны с 1 ав 
густа по 31 декабря теку 
щего года провести ин
вентаризацию основных 
фондов и их переоценку, 
определить процент фи
зического износа каждого 
инвентарного объекта.

В районе кое-что уже 
сделано. На большинстве 
предприятий образованы 
комиссии по переоценке, 
в ряде хозяйств составле
ны календарные планы 
работы.

Однако в ряде хозяйств 
к укомплек т о в а н и ю 
комиссий отнеслись не
продуманно. В наруш е
ние инструкции ЦСУ 
СССР, директора совхо
зов Н. В. Полуян, Г. В 
Дудниченко. А. М. Вабен 
ко вместо себя назначили 
председателями комиссии 
своих заместителей. Стре 
мясь снять с себя ответ
ственность за судьбу пе- ■ 
реоценки, такж е поступи
ли руководители Ром а
новского лесхоза, рыбо- 
колхоза «Путь Ленина», 
«М ежколхозстроя» и Вол 
годонского откормсовхо- 
за.

В Добровольском мясо 
совхозе, Потаповском 
зерносовхозе и Морозов- 
ском винсовхозе не орга
низованы комиссии, не со 
ставлены оргпланы, не 
приводится в порядок 
техническая документа
ция.

Серьезную тревогу вы 
зыеает отсутствие в ряде 
хозяйств технической до

кументации на постройки,
■ линии электропередач и 
дpVгиe объекты, а имею
щ аяся документация на 
основные фонды в боль
шинстве хозяйств нужда
ется в уточнении и допол 
нении.

Нашим хозяйствам на
до последовать примеру 
Р остовск ого  з а в о д а  
«Смычка». Комиссия по 
переоценке этого пред
приятия, выявив не чис
лящ иеся на балансе и

К переоценке
основных
фондов

«беспаспортное» обору
дование, на ряд объектов 
запросила документацию 
от заводов-изготовителей, 
а на изготовленные у се
бя и устаревшие объекты 
составила своими силами 
так называемые эксплу

атационны е паспорта. В 
них экспертно и по ж ур
налам учета работы за 
фиксирована необходи
мая для переоценки и 
определения процента и з
носа техническая харак
теристика объектов.

Разумеется, такая до
кументация должна быть 
утверждена вышестоящей 
организацией.

Следить за выполнено 
ем инструкции, оказывать 
хозрасчетным предприя
тиям помощь советом и 
делом призвана районная

комиссия по переоценке. 
К сожалению, со с;тороны 

. отдельных ее членов в 
этом деле должной опера 
тивности и боевитости не 
проявляется. Из 65  хоз
расчетных предприятий, 
эта комиссия проверила 
ход подготовки к  пере
оценке только в 17, при
чем итоги проверки по 11 
хозяйствам на заседании 
пока не обсуждались и 
нарушители., общерайон
ного плана подготовки 
продолзкают оставаться 
безнаказанными.

До начала инвентари
зации и переоценки оста
лось четыре месяца. Р у 
ководителям предприя
тий следует наверстать 
упущенное, приобрести 
ценники, обучить членов 
комиссии, изготовить по
требное количество вспо
могательных ведомостей 
и формуляров, заключить 
договора с бюро техни 
ческой инвентаризации 
на изготовление докумен 
тации на жилые и произ
водственные з д а н и я  
сложной конструкции.

Переоценка— это все
народный смотр фондов, 
являю щ ихся базой для 
производства материаль
ных благ. Успешное и 
образцовое проведение 
этой работы будет полез
ным вкладом в  дело ус 
пешного выполнения ре
шений XXIV съезда 
КПСС.

В. НИКОПОЛЕВ,
начальник сектора 

учета МСС.

Испытайте у  себя в хозяйстве

Горох «рамонский-77»
В 1970 году Тацинский 

госсортоучасток испыты
вал 9 сортов гороха. Хо
рошо зарекомендовали се
бя сорта «харьков- 
ский-скороспелый», «зер-- 
ноградский-7» и «зерно- 
градский-9». Это высо
кие растения (высота до
стигает 95  сантиметров 
при стандартных 58), в 
результате можно соби
рать большой урожай пи
тательной массы.

Но особую ценность 
представляет горох сорта 
«рамонский-77». Это вы 
сокоурожайная продоволь 
ственная и кормовая 
культура. Горох являете^ 
хорошим предшественни
ком под зерновые и тех
нические культуры, обо
гащ ая почву азотом и 

. клубеньковыми бактери
ями.

В конкурсном испыта
нии на Тацинском гос-

сортоучастке горох «ра
монский-77» находится де 
вять лет, поэтому хорошо 
изучен, выявлены все его 
особенности. Длина веге
тационного периода в 
зависимости от метеоро
логических условий быва 
ет разной. З а  три минув
ших года она составила в 
среднем 79 дней. Поэто
му этот сорт среднеспе
лый. , Наблюдения пока
зали, что гороху не

страшна засуха, он слабо 
повреждается болезнями.

Сеяли горох на почвах 
южного чернозема в че
тырех повторностях по 
предшественнику — яро
вому ячменю. Почву хоро 
шо обработали, применяя 
приемы агротехники, ка
кие бытуют в хозяйствах 
района. Заделы вали семе 
на на глубину 8 — 10 сан 
тиметров с последующим 
прикатыванием. В период 
цветения провели опыле
ние гексахлораном. Под 
предшественник было 
внесено по центнеру 
аммиачной с е л и т р ы  
на гектар, а под

Посвящение 
в механизаторы

«П освящ ение в  м еханиза
торы» —  так назы вался  ее* 
чер, состоявшийся в В о л го 
донском  овощ е-м олочном  
совхозе. В ино  в н и к а м  и 
торжества бы ли  о диннад
цать м олоды х трактори
стов, окончивш их с о в хо з 
ные курсы  механизаторов.

Н а вечер бы ли  п р и гла 
шены ветераны совхозного  
производст ва  —  пенсионер
ка О. Г. В олош ина, р а б о 
тавшая на тракторах и  ком  
во й н а х  пер вы х  отечествен
ны х марок, ка ва лер  ордена  
Л ен и на , старейший ком 
байнер со вхоза  А. Е. Х ух -  
ла ев , ветеран труда С. Н. 
С оловьев. О ни рассказали  
вчераш ним  курсантам о  
своем  ж изненном пути, да 
ли  им напутствие.

Зд есь  же на вечере м о
лоды м  механизаторам бы ли  
вручены  подарки и к в а л и 
ф икационны е удостовере •

I чния.
II. СКАКУНОВ, 

председатель рабочкома.

посевы гороха— по цент
неру гранулированного 
суперфосфата. З а  вегета- 
пионный период провели 
двухкратную прополку 
участка. Урожай соста
вил в среднем 22 ,5  цент
нера с гектара при влаж 
ности 9 ,2  процента, а 
если она равнялась 1 4 .то 
тогда собирали по 23 .8  
центнера с гектара. Как 
видно, горох «рамон- 
ский-77» — культура не
прихотливая и при пра
вильном уходе может 
дать большой урожай.

В. БЕЛОГЛАЗОВ.
агроном

госсортоучастка.
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Письма читателей
линия
С Д А Н А , НО...

Старший товарищ
Д В Е Р Ь  мне открыла женщина среднего возрас-. 

та. R темных волосах— серебро седины.
— Заходите, — пригласила она.
Мы разговаривали в уштноП, чисто убранной 

комнате. II мне показалось, что эту добрую жен
щину л знаю уж е много лет.

Варвара Васильевна Скрипник— ответственный 
секретарь комиссии Волгодонского горисполкома 
по делам несовершеннолетних. Слушая ее, я  шаг 
па шагом следую по тропам ее нелегкой жизни.

...В от она, еще подросток, батрачит. Сироте Ва
ре нет ц ц е  и десяти. Но какое дело до этого кула
ку. Для него главное, чтобы овцы остались целыми. 
Все ж е Варя сумела закончить второй класс.

Л  дальш е получилось вот что. Однажды в силь
ный дождь овцы разбежались. Хозяева, узнавш ие 
об учебе пастушки, сожгли ее единственную 
радку. а девочку выставили за дверь.

— Нравится мне работа с детьми, — говорит 
пара Васильевна.— Хочется, чтобы все они выросли 
настоящими людьми. Приходит как-то ко мне се
миклассник Ф еликс Ли. Просит направить в какую- 
либо шкЬлу. Не одну провела с ним беседу. В 
семье побывала. Сейчас он среди лучших учеников 
ГПТУ (50, ходит в вечернюю школу. Взял ш еф
ство над подростком Сашей Матыгулиным.

В тридцать втором году В. В. Скрипник стала 
комсомолкой. С этого времени и началась ,ее  педа
гогическая работа. Война помешала ей окончить 
инсти тут ' учителей-инструкгоров имени Крупской. 
Вместо учебы она оказалась в воинской части. В 
19-10 гоДу была принята в ряды КПСС. Потом — 
секретарь парткома на крупном заводе в Рнге..

В Волгодонске Варвара Васильевна более пяти 
лет заведовала Домом пионеров. И сейчас она не 
расстается с детьми. Коммунист отдает все свои 
зн ани я воспитанию подростков.

Одних она трудоустраивает, другим помогает в 
учебе, в жизни. Не один подросток из Волгодонска, 
став на самостоятельный жизненный путь, добрым 
словом вспоминает своего наставника.

А. ЛИСИЦА, наш внешт. корр.

тет-

Вар-

Ч У Т К О С Т Ь
П Р О Д А В Ц А

Мы, коллектив доярок 
бригады №  1 колхоза
имени Карла Маркса, 
всегда с благодарностью 
вспоминаем Нину А лек
сеевну Р авчееву— продан 
ца автолавки Цимлянско
го райпотребсоюза. Круг
лый год она нас обеспе
чивает необходимыми то
варами и продуктами. 
Привозит к нам Равчеева 
и дефицитные товары, 
пользующиеся большим 
спросом. Недавно, напри
мер, она привозила кры 
шечки для консервиро
вания. У нее бывает в 
продаже и клеенка, и ре
зиновая обувь.

Нина Алексеевна доб
росовестно выполняет 
наши просьбы и старает
ся обеспечить нас всем 
необходимым. Спасибо 
ей за чуткость.

Т. Л Ы ЧУ К , А. Л А В 
РЕН Т ЬЕВ А , О. ЗУ Й 
КОВА— доярки.

Прошло больше года,
как по переулку Союзно
му станицы Романовской 
поставили столбы для 
электроосвещения, подве 
сили кронштейны для 
электролампочек, вкрути 
ли крючья и изоляторы. 
II даж е линию сдали в 
эксплуатацию. Но но не
известным причинам за 
были натянуть провода. 
Вот и стоят второй год 
голые столбы.

В. ГЛАДКОВ, 
ст. Романовская.

МОСКВА. Эскиз проекта сельского Дома куль
туры. В здании размещ аю тся зрительный зал, рас
считанный на 600  мест, фойе, кннопроектная и 
звукоаппаратная, гардероб, буфет, артистические 
комнаты, костюмерная, комнаты для работы круж 
ков, библиотека. (Фотохроника ТАСС).

«Незабываемые события, 
• славные имена»
Так назывался вечер- 

встреча, состоявшийся а 
осчцежитии строительного 
управления № 31.

С воспоминаниями о 
строительстве Волго-Дон
ского канала, Цимлянской 
ГЭС, Волжской ГЭС ' вы
ступил Дмитрий Г еоргие- 
вич Иваницкий, ныне i/част 
ник строительства Никола
евского гидроузла. За доб
росовестный труд он на
гражден орденом Ленина.

Д. Г. Иваницкий расска
зал не только о гигантских 
стройках прошлых пятиле

ток, но и о перспективах 
развития промышленности 
нашего города.

О новостройках, преду
смотренных девятым пяти
летним планом, поведала 
слушателям работник биб
лиотеки В. П. Сластенова. 
А заведующая абонементом 
библиотеки Л. И. Светлов- 
ская осветила эту тему на 
примерах из художествен
ной литературы.

Л. МИКУЛЬЧИК, 
заведующая 
центральной 

горбиблиотекой.

К О Г Д А  И А В Е Д У Т  П О Р Я Д О К ?
Уже миого времени, на

чиная с 1969 года, в пере
улке у Красноярской шко
лы лежит металлолом, 
примерно 00 тонн. Не по
заботилось руководство 
школы, чтобы евоевремеп 
ио сдать .металлолом госу
дарству. А ведь школа 
имеет свою грузовую ма

шину. И кроме того, в 
атом переулке .плохо об
стоит дело с чистотой. 
Так, повара школ отходы 
выбрасывают в переулок, 
уборщицы выливают гряз
ную воду после мытья по
лон тоже в переулок.

Я вел разговор с завхо
зом школы тов. Скакуио-

вым Н. Г. Он ответил: «Я 
их не заставляю загряз
нять переулоц». Все оста
ется с тех пор tfre. измене-' 
ний, хотя в школе «есть 
ящик для отходов. Может, 
после итого выступления 
будет наведен порядок.

И. КОНОВАЛОВ, 
хут. Красный Яр.

Соблюдайте
чистоту
Места скопления мусо 

ра, отбросов являются 
благоприятной средой 
для развития миллиардов 
бактерий. Среди них не
редко встречаются воз
будители брюшного ти
фа, паратифов, дизенте
рии, туберкулеза и дру
гие, которые разносятся 
(в весенне-летний пери
од) мухами. Поэтому не
обходимо выбрасывать 
мусор только в предназ
наченные для этого места.

В. ГУИВАН, 
врач ГОРСЭС.

ПО НОВЫМ ОБРЯДАМ
В начале апреля жен- 

совет Рябичевского вин- 
совхоза организовал и 
провел торжественную 
регистрацию новорожден 
ных. Дети рабочих совхо 
за  Б . Н. Агеева и Л. В. 
Агеевой, А. Лейтиной. 
тракториста В. Письмен
ного и м аляра Н. Пись
менной были в этот день 
окружены вниманием.

Почетные родители но
ворожденных дали обе
щание родителям помо
гать воспитывать детей.

Председатель Победов-

ского сельсовета А. А. 
Ш елеева поздравила ро
дителей и вручила им 
свидетельства о рожде
нии детей. Председатель 
рабочего комитета Н. В. 
Петренко и парторг Г. Л. 
Стихии вручили ново
рожденным подар к и. 
Школьники- отметили на
чало жизненного пути 
младенцев песнями.

Так, трое малышей 
стали гражданами Совет
ского Союза.

пос.
А. ОСИПОВ.

Прогресс.

ВОЛГОДОНСКОМУ
опытно-

эксиериментальному
ЗАВОДУ

требуются
на работу:
токари, фрезеровщики, 

газорезчики, слесари, фор
мовщики, каменщн к и, 
плотники, слесари-сантех
ники, подсобные рабочие, 
печник-футеровщик.

Одиноким предоставляет 
ся общежитие.

Обращаться в отдел кад 
ров завода или к уполно
моченному отдела трудо
вых ресурсов, г . . Волго
донск, ул. Ленина, 45.

Администрация.

Меняю квартиру в гор. 
Мурманске, одна комната, 
изолированная, 18 кв. мет
ров, со всеми удобствами, 
на равноценную квартиру 
в гор. Цпмлянске.

Обращаться: ■ г. Цпм- 
лянск. Чехова, 13. Кфлм- 
кова Н. Д.

Чертово
колесо
Подписалась я на свою 

городскую газету « Л ь , 
нинец», но никак не могу 
ее получить. Я обрати
л ась  к распространителю 
в СУ-1 по поводу га
зеты, меня направили в 
агентство «Союзпечать». 
Т ам  мне сказали: обра
титесь к распространите
лю, так как квитанции 
вашей в «Союзпечати» 
нет. Посоветовали зай
ти в бухгалтерию СУ* 
чтобы мне возвратили 
деньги. Я пош ла в бух
галтерию СУ-1, но бух
галтер мне сказала, что 
деньги вернуть не могут, 
так как они перечислены 
в «Союзпечать». Я вер
нулась в «Союзпечать», 
но там только руками 

'р аа к м и . Дело не в день
гах. № \ «ая газе-.

«ЛсЧ> ” ч а  '

писал
чать,
сяца,

OS и
л'Ь’ол

а > .

Я п. '0Э1гно 
«ооогри i.te-

3. ТКАЧЕНКО.
Волгодонск.

Редактор В. АКСЕН»1!
  VH_

ВОЛГОДОНСКАЯ МУЗЫКАЛЬНАЯ ШКОЛА 
ОВЪЯВЛЯЕТ ПРИ КМ УЧАЩИХСЯ 

пн 1071 - 11)72 учебный год но классу: 
фортепьяно, 
ба я I ia-a к кор деопа, 
домры-бала л ники, 
скрипки,
духовых инструментов (кларнет, труба, ва.и ; н 
Прием заявлений с 20 апреля по 20 мая. 
Консультации с 20 мая.
Адрес: г. Волгодонск, ул. Ленина, 21, тел. 22-'’.7.

/ Дирекция.

Показывает Ростов-на-Дону

Вторник, 13 апреля.

10.00 — Программа передач.
10.05 — Новости. 10.15 — «Пу
тешествие по нашей фильмоте
ке». А. П. Чехов в телевизион
ном кино. 11.00—«Люди п кос
мос». «Его земная орбита». Те
левизионные докум в и т а л ь 
ные фильмы. 16.30 — Про
грамма передач. 16.35—«Моло
дежный зкран». «Хозяева време
ни». 17.05—Новости. 17.15—«Ос
новы экономических знаний».' 
17.45 — Для детей. Киноклуб 
-■Мультик». 18.10 — День Дона.
18.30 — Ленинский университет 
миллионов. «Беседы о партии».

реше-
19.00

Высту

«Историческое значение 
ний XXIV съезда КПСС». 
—«Музыкальные вечера», 
лает лауреат международных 
конкурсов баянистов Вячеслав 
Семенов. 19.35—«Мир хижинам, 
война дворцам». Премьера теле
визионного художественного 
фильма. Первая серия. 20.40 — 
«Трибуна писателя». 21.00—«Вре
мя». Информационная програм
ма. 21.30—«Рассказ о моем дру
ге». Премьера телевизионного 
документального фильма. Часть 
вторая. 22.30—Спортивная пере
дача. По окончании — Новости.

Среда, 14 апреля.
10.00 — Программа передач.

10.05—Новости. 10.15—«На заре 
туманной юности». Новый худо
жественный фильм- 11.15—Мас
тера советского киноискусства. 
«Три грапн таланта». Передача 
о В. Шукшине. 16.15—Програм
ма передач. 16.20 — Решения 
XXIV съезда КПСС—в жт;знь! 
«Из лаборатории в цех». 16.5 0 -  
Новости. 17.00—Для детей. Книо 
клуб «Мультик». 17.35—«В час 
весенний». 18.10 — День Допа.
19.00 — «Мир хижинам, войпа 
дворцам». Премьера теле
визионного ху д о ж  е с т в е н- 
ного фильма. Вторая серия.
20.05—«У нас в гостях — поэт 
Роберт Рождественский». 20.30— 
«Время». Информационная про-

. грамма. 21.00—Цветное телеви
дение. Чемпионат СССР по хок
кею. ЦСКА—«Химик» (Воскре- 
сепск). Третий период. 21.45 — 
«Музыкальные вечера». Высту
пают учащиеся Ростовского учи
лища искусств. 22.15—«Эстафе
та». Спортивный выпуск. .«Дня 
Дона». 22.30—«Горизонт». Пере
дача из Ленинграда. 23.30—Но
вости.

Четверг, 15 апреля.
10.00 — Программа передач.

10.05—Новости. 10.15 — «Путе
шествие одного письма». О вве
дении новых почтовых индексов. 
10.35 — Путешествие по нашей 
фильмотеке. «Режиссеры и ро
ли». Передача вторая. 11.05—По 
просьбе телезрителей. «Котов- 
екпй». Художественный фильм. 
16.40—Программа передач. 16.45 
—«Быть всегда наготцве». 17.05 
—Новости. 17.15 — Для детей. 
Киноклуб «Мультик». 17.40 — 
День Дона. 18.00 — Решения 
XXIV съезда КПСС—в жизнь!
18.30 — Ленинский университет 
миллионов. «Марксизм-ленинизм 
и современный революционный 
прогресс». 19.00—«Время». Ин
формационная программа. 19.30 
—Цветное телевидение. Чемпио
нат СССР по хоккею. «Спартак» 
(Москва)—«Динамо» (Москва). 
22.15 — «Драма в цирюльне», 
«Два визита». Премьера телеви
зионных художественных филь-, 
мов по рассказам А. П. Чехова.
23.00 — «Концерт классической 
музыки». Передача из Ленингра
да. 23.45—Новости.

ЦИМЛЯНСКОМУ 
МОРОЗОВСКОЙ

№ 80

УЧАСТКУ 
МЕХКОЛОННЬП

срочно требуются: 
трактористы, 
шоферы, 
автокрановщики, 
электромонтеры.
Оплата труда сли-ы ия,выпла

чивается надбавка 30 процентов 
к тарифной ставке и 15 рублей 
квартирных.

За справками обращаться:
г. Цимлянск, Цимлянский учас
ток Морозовсгг’И мехколонпы 
№ 80. Котлован.

Администрации.

НАШ  АДРЕС: Волгодонск,
улица Волгодонская, 12, редак
ция газеты «Ленинец».

ТЕЛЕФ О Н Ы : редактора —
26-31; зам. редактора, ответст
венного секретаря н отдела пи
сем — 24-24; отделов промыш
ленности и сельского хозяйства 
— 26-44; бухгалтерии 24 4!»; 
типографии — 24-74.
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